

# Le sourire de Dieu



Rachel Dufour



Les chrétiens, de nos jours ont l'immense privilège de pouvoir se nourrir, au niveau de l'enseignement de la Parole de Dieu, à plusieurs sources. C'est ce que vous faites, d'ailleurs, en lisant des articles sur le Top Chrétien.

Le choix et la diversité doivent encourager les pasteurs et les enseignants à creuser la pensée de Dieu pour leur église et à apporter une nourriture solide au troupeau que Dieu leur a confié. Donner un enseignement solide n'a rien à voir avec donner au peuple ce qui le démange d'entendre... Il s'agit de lui donner de la qualité et des enseignements nourrissants, qui le rapprocheront de Dieu et équiperont les croyants dans leur marche de sanctification.

La médiocrité ne peut pas ainsi être tolérée ni encouragée...

Personnellement, nous sommes très attachés et investis dans notre église locale, aux Etats-Unis, mais nous aimons aussi suivre des cultes et des enseignements sur internet, surtout lorsque nous sommes en déplacement.

Le week-end dernier, nous suivions la très bonne série du pasteur Ivan Carluer de l'Église MLK sur Créteil : Combat dans l'invisible (2) [www.topchretien.com/toptv/view/28259/vos-videos\\_ivan-carluer-combat-dans-linvisible.html](http://www.topchretien.com/toptv/view/28259/vos-videos_ivan-carluer-combat-dans-linvisible.html)

Nous nous sommes régalés et je voudrais vous encourager à écouter toute la série. Pasteur Ivan décortique l'armure du chrétien, et son approche des chaussures me fait penser à un phénomène que nous voyons souvent dans le coeur de ceux que nous servons. **Certains servent Dieu pour obtenir son sourire, mais ne sont pas motivés par son sourire.**

Regardons de plus près ce verset :

Éphésiens 6:15 "mettez pour chaussure à vos pieds le zèle que donne l'Évangile de paix".

En lisant trop rapidement ce verset, nous risquons de nous faire piéger dans un activisme culpabilisant... Si nous nous débattons nous-mêmes pour "avoir du zèle" par nos propres efforts pour partager l'évangile, nous allons nous retrouver très vite découragés.

La culpabilité va nous motiver et nous faire essayer d'avancer pendant un temps. Ou bien, la culpabilité va nous écraser et nous paralyser, nous enfonçant plus profond dans le découragement. Cela dépendra de notre personnalité...

En tous cas, le résultat ne sera pas très glorieux et n'obtiendra certainement pas l'objectif que Dieu avait en tête, en nous demandant de lacer nos chaussures avec notre armure de croyant.

**C'est en gardant fraîche notre révélation et notre compréhension de la bonne nouvelle de l'évangile de paix pour notre vie, et celle de ceux qui nous entourent, que nous pouvons entretenir le zèle qui nous anime et mettre nos chaussures, qui complètent notre armure pour pouvoir ensuite avancer et servir Dieu, là où Il nous attend.**

Vous voyez, il faut prendre le verset par l'autre bout.

**Autrement dit, nous devons servir Dieu DEPUIS son sourire sur notre vie et non pas pour GAGNER celui-ci.**

Là aussi, il faut réfléchir à l'amour de Dieu par l'autre bout.

**Dieu nous aime et rien de ce que nous pouvons faire ou ne pas faire ne peut augmenter ou diminuer son amour pour nous.**

Nous ne pouvons pas essayer de gagner, de fabriquer, de mériter le sourire de Dieu sur notre vie.

Il nous a aimés alors que nous étions encore pécheurs.

Romains 5:8 : "Mais voici comment Dieu prouve son amour envers nous : alors que nous étions encore des pécheurs, Christ est mort pour nous."

Éphésiens 2:4-5 : "Mais Dieu est riche en compassion. A cause du grand amour dont il nous a aimés, nous qui étions morts en

raison de nos fautes, il nous a rendus à la vie avec Christ – c’est par grâce que vous êtes sauvés –“

Charles Spurgeon a dit : “Lorsque le temps de mourir viendra, ne sois pas effrayé, parce que la mort elle-même ne peut pas te séparer de l’amour de Dieu.”

**Voilà le secret d’un service épanoui, renouvelé, efficace! Il ne déclenche pas le sourire de Dieu sur qui nous sommes et donc notre identité, mais ce service est motivé, et à comme moteur le sourire de Dieu sur nous.**

Savoir que Dieu m’aime quoi qu’il arrive, met une joie sans limite, dans mon coeur. C’est la joie de l’Éternel qui est notre force (Néhémie 8:10)

**Ne vous laissez jamais voler cette assurance que Dieu sourit en vous regardant.** Ne vous laissez jamais dérober la joie que cela procure, quelles que soient les circonstances de votre vie.

2 Corinthiens 7:4 : “Je suis pleinement réconforté, débordant de joie au milieu de toutes nos difficultés.”

Habakuk 3:17-19 “Mais moi, je veux me réjouir en l’Éternel, je veux être dans l’allégresse à cause du Dieu de mon salut. L’Éternel, le Seigneur, est ma force : il rend mes pieds semblables à ceux des biches et il me fait marcher sur mes hauteurs.”

**Être motivé par le sourire de Dieu sur notre vie fait toute la différence! Cela nous donne une force sans mesure et la possibilité d’avancer et de le servir quelles que soient nos circonstances.**

Rachel Dufour

**Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !**



95 PARTAGES

---

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - [www.topchretien.com](http://www.topchretien.com)